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permis de conduire
Question écrite n° 23773

Texte de la question

Mme Kheira Bouziane-Laroussi attire l'attention de M. le ministre délégué auprès de la ministre de l'écologie, du
développement durable et de l'énergie, chargé des transports, de la mer et de la pêche, sur la question du
passage du permis de conduire. Le permis de conduire est, pour des millions de français, un outil indispensable
dans la vie sociale et professionnelle. De nombreux jeunes cherchent à le passer dans les plus brefs délais, car
il représente souvent une condition nécessaire à l'obtention d'un stage, ou d'un emploi. Pourtant, le système
français du passage du permis de conduire semble, aujourd'hui, grippé. Le faible nombre d'inspecteurs
disponibles pour faire passer l'examen, a pour conséquence de multiplier fortement les files d'attentes et
d'allonger considérablement les délais, notamment lorsque le permis n'est pas obtenu à la première tentative.
De plus, les facilités de paiement parfois proposées permis à 1 euro par jour cachent souvent des taux
d'emprunts très élevés, ce qui conduit certaines personnes à payer leur permis au prix fort. Aussi, il paraît
souhaitable qu'une réforme profonde de notre système soit élaborée, afin que les usagers de la voiture et tout
particulièrement nos concitoyens les plus modestes, ne soient pas pénalisés par cette épreuve qui peut devenir
socialement discriminante. Elle souhaite savoir comment il entend s'emparer de cette question. Elle le remercie
et le prie de bien vouloir la tenir informée des suites données à ce dossier.
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